



4 Pièces

107 m²

Réf. V0055PAG

1 730 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur ZStaging.

résidences immobilier

Au 5ème étage par ascenseur d'un immeuble Belle Epoque de standing, cet appartement familial de 107.7 m² vous séduira par son plan optimisé et son emplacement. L'entrée mène à un double séjour exposé Ouest, la cuisine d'îlot séparée est proche de la salle à manger. La partie nuit se compose d'une grande chambre de maîtres, d'une grande chambre d'enfants divisible, d'une salle de bains et d'une salle de douche. Cet appartement traversant aux nombreux rangements, parquet et cheminée est vendu avec une cave et un débarras de 4m². Possibilité d'acquérir une chambre de service au 7ème étage sans ...

On the 5th floor by elevator of a luxury Belle Epoque building, this 107.7m² family apartment will seduce you with its optimized layout and location. The entrance leads to a west-facing double living room, and the separate fitted kitchen is close to the dining room. The sleeping area comprises a large master bedroom, a large divisible children's bedroom, a bathroom and a shower room. This walk-through apartment with plenty of storage space, hardwood floors and fireplace is sold with a cellar and a 4 m² storage room; Possibility of acquiring a service room on the 7th floor (no elevator) for ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)



Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur ZStaging.



www.residences-immobilier.com

